
Pour ce qui est de ces fameuses conclusions, non seulement vous avez obtenus des
r6sultats dans un d6lai excessivement court, la qualit6 des images que j'ai pu visionner
6tait impressionnante. Il n'y avait aucune ambigur-td possible.

En finissant, au-deli de ma d6ception et de ma coldre face aux ressortissants de cette folle
aventure, je tiens d prdciser tout le bien fait et toute la l6gdretd que cela m'a apportde.
J'avais besoin de savoir. J'avais besoin de me rassurer que mes intuitions int6rieures ne
me faisaient pas tant d6faut, malgrd I'arsenal en manipulation que mon ex-partenaire d su
mettre en place pour me convaincre du contraire pendant plus d'un an. Au-deld des
incertitudes que j'ai eues face au geste que j'ai pos6, je peux dire aujourd'hui que je ne
regrette rien. Nous avions i nous rencontrer monsieur Boudreau...!

Merci encore d vous et d toute l'6quipe de Radio-Energie

Marie-Jo
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